
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 388/2017 

  
 

Requer informações acerca da 
estrada da cachoeira no município 
de Santa Bárbara d’Oeste. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

munícipes, questionando a situação dessa estrada, se há algum projeto de 
asfaltamento para a referida estrada no trecho da estação de força até o São 
Joaquim, em Santa Bárbara d’Oeste;   

 
CONSIDERANDO que, essa estrada tem um fluxo de carros 

constante e uma parte já é asfaltada;   
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e 
ao setor competente para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  
 

1º) Existe algum projeto ou planejamento para o asfaltamento da 
estrada da cachoeira no trecho da estação de força até o São Joaquim?  

 

2º) Existem também algum projeto ou planejamento de 
construção de uma ponte de concreto nessa estrada ? 
 

3º) Se a resposta for positiva na questão 1 e2, favor especificar 
para quando está previsto a realização de tais projetos ou planejamento? 
 
                       4º) Se a questão 1 e 2 for negativa, favor justificar. 
            

5º) Outras informações que julgar necessárias. 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de Fevereiro de 2.017. 
 
 
 
 

Cláudio Peressim 
-vereador- 

 


